

DIEGO CHACANA
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

CHILLÁN RESISTIÓ BIEN LAS INTENSAS LLUVIAS

Cortes de rutas y damnificados deja el paso del sistema frontal por Ñuble

Las intensas precipitaciones de las últimas horas han dejado diversas afectaciones en distintas comunas de Nuble, sobre todo las del valle central, como Portezuelo, Bulnes o Yungay.

En esta última se registró un récord de lluvias en 24 horas. Durante el miércoles cayeron 68,4 milímetros, mientras que el jueves las precipitaciones bordearon los 40 mm, superando los 108 mm acumulados.

Mientras que en la comuna de Portezuelo las cifras alcanzaron los 60 mm., generando el desborde de canales, corte de rutas y provocando que seis familias resultasen damnificadas.

Según informó el director comunal de Emergencias, Juan Pablo Aravena, los principales daños se registraron por el desbordamiento de cauces que causaron anegamientos en diversas zonas. En al menos dos casos, los accesos a las viviendas quedaron completamente cortados.

"Fue un temporal durante la noche (del miércoles), particularmente por el rebalse de esteros. Dos viviendas tienen su acceso cortado, además de varios caminos con dificultades de tránsito", detalló Aravena.

Una de las situaciones más complejas ocurrió en el sector urbano de Portezuelo, donde un deslizamiento de tierra provocó el ingreso de agua a una vivienda, problema que fue solucionado durante la misma noche. Actualmente, los equipos municipales se encuentran levantando la Ficha Básica de Emergencia (FIBE) para gestionar ayudas a través de Senapred Nuble.

Respecto a la conectividad, hasta la noche del miércoles se mantenía interrumpida la ruta entre Cabrera y Liucura por el desborde de un estero, lo que dificultó el acceso a algunas viviendas. Sin embargo, durante la mañana del jueves la situación fue normalizada.

Rutas cortadas

De acuerdo con el Ministerio de Obras Públicas, hasta la tarde del jueves tres caminos estaban sin conectividad.

Se trata de la ruta N-601 en Bulnes, a la altura del puente Larqui, donde la calzada permanece anegada; la ruta N-290 en Ninhue, sector Torrecillas-El Rincón, donde un puente de cajones está obstruido por ramas; y la ruta N-828 en Quillón, entre Canchillas y Los Perdices, donde la vía también se encuentra inundada. En este último caso, se habilitó como alternativa la ruta N-820 Las Perdices-El Peley.

El seremi del MOP, Freddy Jelves, detalló que personal y maquinaria de Vialidad se desplegaron para despejar las rutas afectadas. "Estamos presentes en las 21 comunas de la región con todos nuestros servicios activos, tanto funcionarios como funcionarias, para prevenir emergencias o atenderlas oportunamente", indicó.

Situación en Chillán

Como ha sido la tónica de este año, la capital regional ha resistido bien al paso de eventos meteorológicos intensos y en este caso no fue la excepción.

Si bien los problemas de anegamientos en calles céntricas siguen siendo el

En Portezuelo se registraron anegamientos y hubo cortes en rutas de Bulnes, Ninhue y Quillón. Yungay registró la caída de más de 100 milímetros de agua en 24 horas.



Dos viviendas tienen su acceso cortado, además de varios caminos con dificultades de tránsito"

JUAN PABLO ARAVENA
 DIRECTOR DE EMERGENCIAS DE PORTEZUELO

gran problema histórico de la ciudad, durante miércoles y jueves no hubo grandes situaciones de emergencia.

Según Víctor Fernández, encargado de la dirección de emergencias, ha habido "situaciones menores resueltas por los equipos de emergencia, quienes estuvieron desde las 6 am respondiendo al destape de sumideros y revisión de canales".

"Producto de los vientos se reporta el desganche de dos ramas y caída de

un árbol sin afectamientos y atendidos oportunamente por las cuadrillas desplegadas en terreno" aseveró el encargado.

Según la Dirección Meteorológica de Chile, en Chillán se han acumulado 61,5 milímetros de precipitaciones en las últimas 24 horas, mientras que en la estación nivométrica del Volcán Chillán se reportaron 21 centímetros de nieve, sumando un total de 32 centímetros acumulados.

Respecto a la conectividad, hasta la noche del miércoles se mantenía interrumpida la ruta entre Cabrera y Liucura por el desborde de un estero.

